

## COMMUNIQUÉ

*Pour diffusion immédiate*

Chicoutimi 27 juillet 2017

**UNE PREMIÈRE** pour la région que cette belle association entre les magasins **HOMIES** et les boucheries Daniel et Rémy ainsi que celle de Lenoir et Leblanc, respectivement de Chicoutimi-nord et Arvida. L'idée des partenaires de Homies était de créer une saucisse avec des produits d'ici et des boucheries locales et tout ça au profit du mouvement de la prévention du suicide au Saguenay-Lac-St-Jean. Une partie des fonds amassés par la vente de saucisses a été remise au *Centre de Prévention du suicide 02*.

Quand les entreprises tendent la main au communautaire, ça peut créer des rencontres qui changent des vies. Le Centre de prévention du suicide 02 tient à souligner cette remarquable collaboration et le succès des ventes de «*saucisses Homies*» au cours des dernières semaines. En faisant l'achat des saucisses, il y avait une partie de l'argent amassé par les ventes qui revenait au centre de prévention du suicide de notre région. C'est par de la promotion, par des échanges et grâce à une volonté certaines de tous ceux qui ont participé à cette réussite, que nous avons pu faire parler de la cause de la prévention et des services du Centre de prévention du suicide de la région.

Merci encore à nos partenaires et à toute la population d'avoir embarqué dans ce projet qui pouvait sembler improbable mais qui s'est avéré être un succès sur toute la ligne.

***Si vous ou quelqu'un d'autre avez besoin d'aide, n'hésitez pas à rejoindre en tout temps la ligne d'intervention téléphonique du Centre de prévention du suicide 02 au 1866-APPELLE (277-3553).***